



進んで学び、互いが育つかかわりのできる 南郷っ子の育成

南郷の風

南会津町立南郷小学校だより
令和7年4月30日発行
令和7年度 第3号
発行者：校長 橋内 伸行

風薫る5月～安全で充実した毎日に～

先週25日（金）の第1回授業参観・学年懇談会・PTA総会・PTA専門委員会では、保護者の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。

お子さんが楽しみながら学習に取り組む姿を参観いただきました。特に、1年生の子どもたちにとっては、小学校での初めての授業参観でしたが、保護者の皆様に寄り添っていただきながら、学習に取り組む姿が印象的でした。

学年懇談会やPTA総会等においても、昨年度までに引き続き、学校と家庭が連携し、南郷っ子の充実した教育活動や環境整備の実現へ向けてご協議いただくことができました。

始業式・入学式からもうじき1か月となり、子どもたちの中には、疲れが出てくる頃です。暖かくなった一方で、一日の寒暖差が大きく、体調を崩しやすい季節もありますので、ご家庭においても、お子さんの健康管理にご留意ください。

先日、学校においても指導いたしましたが、大型連休の後半となる今週末からの4連休を安全で充実した休日となりますよう、交通安全や事故防止をはじめ、お子さんに対して具体的なお声かけをお願いいたします。



自分の命は自分で守る

今月11日（金）、校舎内で火災が発生したという想定で実施した避難訓練に引き続き、今週28日（月）には交通安全教室を行いました。いずれも、子どもたちは真剣に学習に取り組んでいました。

避難訓練や交通安全教室は、命を守るための大切な学習です。いつ発生するか分からぬ火事や災害から、道路や交通の状況に応じて想定される危険から、いつでも命を守る行動をとることができるよう、ご家庭でもご指導をお願いいたします。

資源回収、危険箇所調査～PTA諸事業への御礼～

今月19日（土）、伊南・南郷地区小中合同資源回収が実施されました。休日の活動にもかかわらず、保護者の皆様、地域の皆様にご協力をいただき、誠にありがとうございました。

また、地区委員会の皆様には、先週末より各地区の危険箇所の点検や看板の設置等に取り組んでいただいております。子どもたちの安全確保へ向けてご支援いただいていることに、心より御礼申し上げます。

今後も、子どもたちの安全安心な環境の整備に、ご理解・ご協力ををお願いいたします。

